

Wagub DKI: Kenaikan UMP Demi Kepentingan Masyarakat

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan keputusan menaikkan upah minimum provinsi (UMP) 2022 DKI Jakarta untuk kepentingan masyarakat, terkhusus kaum buruh.

"Tentu yang paling utama adalah kepentingan masyarakat. Jadi, mohon semuanya bisa memahami," kata Riza saat ditemui di kawasan Pantai Indah Kapuk (PIK), Jakarta Utara, Minggu (19/12).

Menurut Riza, keputusan tersebut diambil setelah melalui beberapa pertimbangan salah satunya dampak Covid-19 kepada para buruh.

Dengan naiknya UMP DKI, lanjutnya, beban buruh dalam menjalankan kehidupan selama pandemi diharapkan dapat berkurang.

Riza sendiri paham kepekaan tersebut tidak dapat menyenangkan semua pihak.

"Memang tidak ada kepentingan yang tentu saja memuaskan 100% semuanya tetapi ini keputusan yang diambil untuk kepentingan yang lebih banyak lagi," kata Riza.

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan sebelumnya merevisi dan menaikkan UMP 2022 di DKI sebesar 5,1% menjadi Rp 4.641.854 dari ketetapan sebelumnya hanya 0,85% sebesar Rp 4.453.935.

"Yang lebih penting adalah melalui kenaikan UMP

yang layak ini, kami berharap daya beli masyarakat atau pekerjaan tidak turun," kata Anies Baswedan di Jakarta, Sabtu.

Dengan demikian, kenaikan UMP 2022 mencapai Rp 225.667 atau lebih besar dari UMP 2021 mencapai Rp 4.416.186 dan juga lebih besar dari nominal kenaikan yang ditetapkan sebelumnya untuk UMP 2022 sebesar Rp 37.749.

Gubernur DKI menjelaskan, revisi tersebut berdasarkan kajian Bank Indonesia yang memproyeksi pertumbuhan ekonomi Indonesia pada 2022 mencapai 4,7% sampai dengan 5,5%.

Kemudian inflasi di-proyeksi akan terkendali sebesar 3% atau berada pada rentang dua hingga 4%.

Begitu juga kajian Institute For Development of Economics and Finance (Indef) yang memproyeksikan pertumbuhan ekonomi Indonesia pada 2022 sebesar 4,3%.

Anies menjelaskan, keputusan itu juga didasari kajian ulang dan pembahasan kembali bersama semua pemangku kepentingan terkait, serta dengan semangat kehati-hatian di tengah mulai bergerak laju ekonomi di Jakarta.

"Dengan kenaikan Rp 225 ribu per bulan, maka saudara-saudara kita, para pekerja dapat mengkonsumsinya sebagai tambahan untuk keperluan sehari-hari," imbuhan Anies. ● yan

Pemprov DKI Kerahkan 2.100 Petugas Kebersihan di Malam Natal

JAKARTA (IM) - Sebanyak 2.100 petugas dari Dinas Lingkungan Hidup Provinsi DKI Jakarta dikerahkan untuk menjaga kebersihan Ibu Kota saat malam Natal dan menjamin tidak terjadi penumpukan sampah selama perayaan ibadah umat Kristiani.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto mengatakan kesiapan penanganan kebersihan selama natal tetap diskendalikan seperti saat normal. Dinas Lingkungan Hidup juga telah mempersiapkan rencana operasi, satuan tugas, peralatan, dan armada penanganan sampah.

"Seluruh Suku Dinas tingkat Kota Administrasi dan Satuan Pelaksana Lingkungan Hidup di tiap Kecamatan telah diinstruksikan untuk mengantisipasi kebersihan lingkungan gereja di wilayah tugasnya masing-masing," kata Asep dikutip dari keterangan tertulis, Minggu (19/12).

Dia mengatakan, Dinas Lingkungan Hidup menurunkan minimal 50 personel penanganan kebersihan di setiap kecamatan. Mereka ditugaskan memastikan natal dan rangkaian perayaannya berlangsung dengan baik di setiap gereja.

Selain itu, Dinas Lingkungan Hidup juga meny-

iapkan kendaraan angkut sampah, road sweeper atau mobil penyapu jalan otomatis, toilet mobile, tempat sampah beroda, dan menyiapkan TPST Bantargebang beroperasi 24 jam untuk melakukan pelayanan di malam natal. DLH juga mengerahkan regu comot di lingkungan gereja bekerja sama dengan Petugas Prasarana dan Sarana Umum (PPSU) Kelurahan terkait.

Asep melanjutkan, terutama untuk gereja-gereja besar yang jemaatnya ramai, petugas dan armada penanganan kebersihan ditugaskan lebih optimal. Misalnya di Gereja Katedral dan Emanuel Jakarta Pusat, Gereja Ayam di Jakarta Barat, Gereja Advent dan IHKBP Pasar Minggu Jakarta Selatan, Gereja Theresia Jakarta Timur, dan Gereja Tiberias Indonesia Kelapa Gading Jakarta Utara. "Walaupun gereja-gereja diimbau melalui SE Kementerian Agama No. 33 Tahun 2021 tentang Pencegahan dan Penanggulangan Covid-19 pada Perayaan Natal Tahun 2021 bahwa saat menggelar ibadah natal dilaksanakan secara hybrid yaitu secara berjamaah/kolektif di gereja dan secara daring. Namun, skenario kami tetap pelayanan optimal, tentu petugas menggunakan APD yang memadai," tutup Asep. ● yan

Sirkuit Formula E Dinilai Bisa Bantu Tertibkan Balap Liar

JAKARTA (IM) - Organizing Committee Formula E, Ahmad Syahroni mengungkapkan survei calon lokasi balap mobil Formula E sudah dilakukan oleh tim Formula E Operation (FEO). Dalam waktu dekat, lokasi sirkuit akan diumumkan. "Insya Allah dalam waktu dekat," ucapnya singkat saat dikonfirmasi, Minggu (19/12).

Syahroni yang juga piltikus NasDem enggan membocorkan lokasi mana yang dipilih oleh FEO guna menjadi lokasi balap mobil listrik tersebut tahun depan. Namun demikian, Syahroni menegaskan, sirkuit ini meskipun buat sirkuit yang dibuat khusus seperti pada cabang balap lainnya, sirkuit ini diyakini dapat bermanfaat membantu mengatasi balap liar.

"Jadi pilihan satu (lokasi) ini untuk tidak hanya dipakai pada saat Formula E saja tapi bisa digunakan dalam event lain. Contoh para balap liar. Intinya bisa diarahkan ke lokasi tersebut dan event lainnya," ungkapnya.

Sebelumnya, Pemprov DKI mengajukan lima calon lokasi balap mobil Formula E yang rencananya digelar pada 4 Juni 2022 mendatang. Kelima lokasi itu di antaranya Gelora Bung Karno, pulau reklamasi, dan Ancol.

Mengerucut ke Dua Lokasi

Sementara itu, dari informasi yang diperoleh, lokasi calon sirkuit Formula E mulai mengerucut menjadi dua. Sebelumnya disebut ada lima lokasi yang menjadi calon sirkuit balapan mobil listrik itu.

"Sudah (mengerucut), tinggal dua," kata Ketua Penyelenggara Formula E, Ahmad Sahroni.

Meski sudah mengerucut, belum ada jadwal pasti, kapan lokasi sirkuit Formula E ditentukan. Ketua Penyelenggara Formula E, Ahmad Sahroni menyebut proses survei sirkuit Formula E masih berjalan.

Sahroni enggan membeberkan dua lokasi tersebut. Yang pasti, dia berujar, lokasi sirkuit Formula E identik dengan kota Jakarta. Adapun sebelumnya sudah ditentukan lima lokasi alternatif, yakni GBK, Jalan Sudirman-Thamrin, Ancol, Kemayoran, dan PIK.

"Semuanya ikonik kota," ujarnya.

Sebelumnya, lokasi sirkuit Formula E disebut akan diumumkan pada 23 Desember 2021. Namun, Sahroni menuntun belum ada penetapan tanggal pengumuman lokasi tersebut.

"Bisa mundur, bisa maju," ucap dia. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PENERAPAN PROTOKOL KESEHATAN WARGA IBU KOTA ANTISIPASI OMICRON

Pesepeda berolahraga melintasi kawasan Kuningan, Jakarta, Minggu (19/12). Pemerintah mengimbau masyarakat agar tetap konsisten mematuhi protokol kesehatan termasuk ketika berolahraga luar ruang dan menghindari aktivitas yang menimbulkan kerumunan, pasca temuan kasus positif COVID-19 varian Omicron yang telah masuk ke Indonesia.

Jadi Pusat Karantina, RS Darurat Covid-19 di Jakarta Berpotensi Penuh

Berdasarkan data, saat ini Wisma Atlet Pademangan hingga pagi tadi pukul 08.00 WIB terisi 5.637 pasien atau 97,26% dari kapasitas 5.796 tempat tidur. Sementara Rusun Pasar Rumput terisi 4.658 orang atau 85,4% dari kapasitas 5.454 tempat tidur. "Ini artinya tingkat keterisian tempat tidur (*bed occupancy rate/BOR*) sangat besar mungkin terjadi full, karena kapasitasnya yang terbatas.

JAKARTA (IM) - Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) yang ada di DKI Jakarta berpotensi penuh sejak dijadikan pusat karantina kesehatan bagi warga negara Indo-

nesia (WNI) yang datang dari luar negeri, apalagi kapasitas rumah sakit darurat tersebut juga terbatas.

Ketua Bidang Komunikasi Publik Satgas Penanga-

nan Covid-19, Hery Trianto,

mengatakan RSDC di Jakarta terdiri dari Wisma Atlet Kemayoran, Wisma Atlet Pademangan, Rusun Pasar Rumput, dan yang terbaru adalah Rusun Nagrak.

Berdasarkan data, saat ini Wisma Atlet Pademangan hingga pagi tadi pukul 08.00 WIB terisi 5.637 pasien atau 97,26% dari kapasitas 5.796 tempat tidur. Sementara Rusun Pasar Rumput terisi 4.658 orang atau 85,4% dari kapasitas 5.454 tempat tidur.

"Ini artinya tingkat keterisian tempat tidur (*bed occupancy rate/BOR*) sangat besar mungkin terjadi full, karena kapasitasnya yang terbatas. Sementara Rusun Nagrak mulai siap Senin," katanya, Minggu

(19/12).

Untuk itu, Satgas Penanganan COVID-19 pun telah mengambil langkah antisipasi dengan menyiapkan Rusun Nagrak di Cilincing Jakarta Utara yang juga sudah dipersiapkan untuk karantina isolasi terpusat (*isoter*) bagi pelakui perjalanan internasional khusus untuk pekerja migran Indonesia (PMI), pelajar/mahasiswa, dan ASN sebagai cadangan tempat karantina. Untuk kapasitasnya lebih dari 4.000 tempat tidur.

"Selain itu pemerintah juga membuka opsi dengan menyiapkan Asrama Haji Pondok Gede untuk dijadikan Rumah Sakit Darurat (RSD) bagi pasien Covid-19 bila terjadi lonjakan cukup tinggi. Ini

untuk langkah jaga-jaga ketika keadaan darurat saja," ungkap Hery Trianto.

Selain itu pemerintah pusat melalui Ketua Satgas Penanganan Covid-19 Pusat, Letjen TNI Suharyanto sudah mengimbau secara internal kepada pimpinan Satgas Covid-19 di daerah dan pimpinan daerah agar bersiap-siap untuk mengaktifkan kembali tempat-tempat isolasi terpusat (*isoter*) mengantisipasi lonjakan kasus virus Korona varian omicron.

"Memang langkah ini terbilang terlalu dini menyiapkan isolasi di berbagai daerah, tetapi Satgas sudah mengarah kesana dan mengantisipasi juga dengan imbauan untuk bersiap dan persiapan tempat isolasi di daerah," pungkasa dia. ● yan

Rapat Kerja Da'i Kamtibmas, Tri Adhianto: Filterisasi Informasi Sangat Diperlukan

KOTA BEKASI (IM) - Dalam rangka refleksi Kamtibmas Da'i Mitra Polri, Wakil Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Tri Adhianto didampingi istri Wiwiek Hargono menjadi narasumber pada Rapat Kerja Dai Kamtibmas Polres Metro Bekasi Kota di Wisma Bahtera Peln, Puncak, Kabupaten Bogor, Sabtu (18/12).

Pada kesempatan itu Tri menyampaikan, keamanan dan rasa nyaman tidak terlepas dari isu-isu sosial. Filterisasi informasi, sambungannya, sangat diperlukan agar terhindar dari informasi hoax, karena di era digitalisasi, informasi sangat mudah diakses di berbagai media sosial, sedangkan informasi hoax sendiri berpotensi menimbulkan keresahan bahkan keruahan antar kelompok.

"Kita berada di era digitalisasi, era di mana semua informasi dapat disebarluaskan melalui media sosial.



FOTO: HUMAS PEMKOT BEKASI

Wakil Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto (tengah) sebagai nara sumber pada Rapat Kerja Da'i Kamtibmas Polres Metro Bekasi Kota di Wisma Bahtera Peln, Puncak, Bogor, Sabtu (18/12).

Peran kamtibmas bukan hanya melakukan pengawasan di wilayah saja, melainkan pengawasan di media sosial, filterisasi

informasi sendiri diperlukan

agar terhindar dari isu-isu hoax," ujarnya dalam rilis Humas Pemkot Bekasi, Minggu

(19/12).

Selain itu, dalam memajukan suatu organisasi bahkan suatu wilayah sekalipun, sebut

Tri, diperlukan program kerja yang membangun, perencanaan yang baik, komitmen, realisasi dan evaluasi.

"Dalam menjalankan fungsi organisasi bahkan pemerintahan sekalipun diperlukan program kerja yang dapat membangun suatu kemajuan, perencanaan yang baik, komitmen, realisasi program, evaluasi dan action," ucapnya.

Tentunya, Pemerintah Kota Bekasi, kata dia lagi, akan terus berupaya memajukan Kota Bekasi dan mewujudkan visi misi Kota Bekasi yang Cerdas, Kreatif, Maju Sejahtera dan Ihsan.

Sementara itu, Wiwiek Hargono dalam kesempatan itu mengatakan, perlunya penguatan peran dalam keluarga. Peran atau fungsi keluarga satu di antaranya adalah sebagai fungsi agama, menanamkan norma-norma ketuhanan dalam keluarga. ● mdl

UNTUK MENCEGAH MEREBAKNYA KASUS COVID-19 VARIAN OMICRON

Pemerintah Diminta Terapkan Kembali PPKM Level 3 Saat Libur Nataru

JAKARTA (IM) - Pemerintah Indonesia akhirnya mengumumkan temuan pertama kasus Covid-19 varian Omicron di Indonesia, Kamis, (16/12) lalu. Kasus pertama Omicron itu ditemukan pada seorang petugas kebersihan di Wisma Atlet, Jakarta. Padahal psien yang terkonfirmasi Omicron itu tidak memiliki riwayat bepergian keluar negeri. Selain itu, pada hari yang sama pemerintah pun mengumumkan ada lima probable Omicron di Indonesia.

"Dua kasus adalah WNI yang baru kembali dari Amerika Serikat dan kini sedang diisolasi di Wisma Atlet, dan tiga kasus lainnya WNA Tiongkok di Manado dan sekarang sudah diisolasi," kata Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin dalam konferensi pers, Kamis

siang lalu.

Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) pun telah bersuara secara langsung. Dia meminta pejabat negara dan juga warga untuk tak bepergian dulu ke luar negeri, sekaligus memastikan pemerintah akan mengupayakan tak ada perluasan penularan varian baru Covid-19 itu. Juru Bicara Nasional Satgas Penanganan Covid-19, Wiku Adi Sasminto mengatakan pemerintah menerapkan situasi tanggap darurat untuk mencegah meluasnya penularan.

"Saat ini pemerintah melakukan tanggap darurat demi mencegah meluasnya varian Covid-19 dalam negeri kemudian menyusun kebijakan yang disesuaikan dengan kebijakan berbagai pakar," kata Wiku kemarin sore.

Dewan Pakar Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat (IAKMI) Hermawan Saputra mengatakan pemerintah tidak boleh mere-mehkan situasi saat ini, saat Omicron yang disebut lebih cepat menular ketimbang varian Delta, terdeteksi menjelang Natal dan tahun baru (nataru).

Belajar dari pengalaman, ia menyebut usai momen nataru tahun lalu, kasus aktif Covid-19 di Indonesia mencapai ratusan ribu, padahal saat itu, belum ada varian Covid-19.

"Dulu saja nataru kita belum ada varian baru, 175 ribu kasus aktif di awal Februari. Sekarang sudah masuk Omicron dan jelas sudah ada," kata Hermawan, Kamis (16/12) malam.

Hermawan menyayangkan kebijakan pemerintah yang membatalkan penerapan PPKM Level 3 di seluruh wilayah saat Nataru.

Hermawan mengatakan tidak seharusnya pemerintah memberi kelonggaran di tengah situasi masyarakat yang sudah jenuh dan tidak taat. Ia pun

memanti-wanti kasus pertama Omicron itu menjadi seperti bola salju yang menggelinding di lereng.

"Bayangkan ditemukan pada OB. Bukan pelaku perjalanan luar negeri. Berarti terjadi lokal transmisi. Sudah terjadi penularan di mana-mana. Tidak boleh dianggap remeh. Seharusnya pemerintah kembali bijaksana melalui kebijakan," katanya.

Ia mengatakan pemerintah tidak perlu malu jika ingin kembali menerapkan PPKM Level 3 saat Nataru di seluruh wilayah Indonesia seiring temuan Omicron ini. Di sisi lain, masyarakat juga harus kembali disiplin menerapkan protokol kesehatan.

Pada satu sisi, di tengah ancaman varian Omicron itu, data dari Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemhumham) mencatat kebergian dan kedatangan ribuan WNI dan WNA. Rinciannya, tercatat 37.214 WNI pergi keluar negeri sementara WNI yang tiba di Indonesia

dari luar negeri tercatat sejumlah 40.557 orang. Data itu merupakan perlintasan keluar-masuk Indonesia melalui Bandara Internasional Soekarno Hatta periode 1-16 Desember 2021.

Hermawan mengatakan pemerintah perlu mempertimbangkan melakukan penutupan pintu masuk bagi pelaku perjalanan dari negara dengan transmisi Omicron. Tidak hanya bagi WNA, namun juga WNI. Diketahui, saat ini WNI pelaku perjalanan dari negara transmisi Omicron masih diizinkan masuk dengan syarat karantina 14 hari.

"Kalau pemerintah mau konsisten, tidak usah malulah, kembali ke wacana awal juga oke. Karena dulu pakar juga sudah bicara naikkan kebijakan, eh tiba-tiba dibatalkan. Enggak usah malu dan seolah gimana-gimana. Ini kan dinamis kebijakan. Jadi kembali aja pada optimalkan perilaku tetapi PPKM level 3 penting, dan itu bukan Momok, karena tidak dikunci, hanya diatur volumenya kok," katanya. ● ber

PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT TABSQUARE SMART SOLUTIONS ("PERSEROAN")

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikonversikan Sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari TABSQUARE PTE. LTD., kepada Perseroan akan dikonversikan menjadi setoran modal oleh TABSQUARE PTE LTD, atas saham yang belum ditempatkan dalam Perseroan sebesar Rp 1.169.870.000,- (satu miliar seratus enam puluh sembilan juta delapan ratus tujuh puluh juta Rupiah) sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam keputusan sirkuler Rapat Umum Pemegang Saham tanggal 17-12-2021 (tujuh belas Desember dua ribu dua puluh satu).

Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 17 Desember 2021
PT TABSQUARE SMART SOLUTIONS

PENGUMUMAN HASIL PEMBERESAN LIKUIDATOR PT PUTRA SURYA AGRO BERKEDUDUKAN DI PALANGKARAYA (PERSEROAN Dalam Likuidasi)

Berdasarkan akta PERNYATAAN KEPUTUSAN PEMEGANG SAHAM TANPA MENGADAKAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM PT PUTRA SURYA AGRO (dalam likuidasi) Nomor : 24 tanggal 15 Desember 2021, dibuat dihadapan ADI TRIHARSO, S.H., Notaris Daerah Khusus Ibukota Jakarta, berkedudukan di Jakarta Selatan telah menyetujui dan menerima baik atas Laporan Hasil Pemberesan Likuidator terhadap proses akhir likuidasi Perseroan.

Berdasarkan akta Laporan Hasil Pemberesan Likuidator telah diselesaikan pajak dan biaya likuidasi sedangkan PT PUTRA SURYA AGRO (dalam likuidasi) tidak ada Kreditor sehingga sisa kekayaan PT PUTRA SURYA AGRO (dalam likuidasi) sebesar Rp466.020.000,- dikembalikan kepada para pemegang saham PT PUTRA SURYA AGRO (dalam likuidasi) secara pro-rata;

Palangkaraya, 20 Desember 2021
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN

Berdasarkan Esdaran keputusan Para Pemegang Saham PT. Mitrochemical Mulatama (dalam likuidasi) tanggal 14 Desember 2021, yang keputusannya dimuat dalam akta no. 5 tanggal 15 Desember 2021, dibuat dihadapan AMELIA KASHI, SH., M.Kn., Notaris Kabupaten Bekasi, telah diputuskan untuk menyetujui perhitungan & rencana pembagian kekayaan hasil likuidasi yang diajukan Likuidator WIJANTO DAJA ATHADIA, yaitu sisa kekayaan hasil likuidasi setelah dikurangi biaya akan dibagikan kepada para pemegang saham secara proporsional. Para Pihak yang mempunyai keberatan atas rencana pembagian kekayaan hasil likuidasi dapat mengajukan keberatan disertai dengan bukti pendukung yang sah & lengkap selambat-lambatnya dalam waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini kepada likuidator dengan alamat:

PT. Mitrochemical Mulatama (dalam likuidasi)
Jl. Paradise Timur Raya Blok F 21, no. C 46,
Sunter Agung, Tanjung Priok, Jakarta Utara.
Jakarta, 20 Desember 2021
Likuidator